

相感我力

そうかんがりよく

生徒会新聞 第3号

2024.6.18

委員会別あいさつ運動

代議員会

6月10日（月）から21日（金）まで、委員会別あいさつ運動が行われています。今年度初めての試みです。代議員会では、次のことを意識してほしいと企画しました。1つ目は「相手の気持ちになって自分がどんなあいさつをすればよいのか意識すること」2つ目は「これからの自分のあいさつをどうすればよいか考えて行動すること」です。

みなさん、玄関前に立ってあいさつをしてみてくださいか？恥ずかしくて声が小さくなっていませんか？代議員は、毎週正面玄関であいさつをしています。玄関に立っていると、気持ちよくあいさつを返してくれる人もいれば、声が小さい人もいます。相手の立場に立ってあいさつするにはどうすれば良いか考えるきっかけになれば良いですね。

今までは、こちらがあいさつしても返してくれない人がいましたが、この取組であいさつを返してくれる人が増えてきました。相手の立場になって、いつも自分がどんなあいさつをしているかを意識するきっかけになればいいと思います

生徒会書記 松本 羽瑠



各委員会の活動の様子

前期の生徒会活動も2か月が経ち、それぞれの委員会での取り組みが見られるようになりました。いくつかの活動を紹介します。ご覧ください。

保健委員会

毎日の健康観察のほかに、月1回清潔検査を行っています。検査の項目は、ハンカチ・ティッシュ・爪の長さになります。職員室前の廊下に掲示してありますが、パーフェクトになっているクラスが少ないのが気になります。これから暑くなりますので衛生面に気を付けていきましょう。

美化委員会

先月、美化コンクールが行われました。点検項目は、
① 正しい服装で行っている
② 時間に遅れずに始めた
③ 無言清掃を行っている
④ 時間いっぱい隅々まで行う
⑤ 後片付けをきちんと行っただです。コンクールの結果3年1組が最優秀賞になりました。今後も学校美化にご協力をお願いします。

給食委員会

先月、給食残量調査が行われました。各クラスの主菜と副菜の残量を調べました。皆さんが食べている給食は、皆さんの成長を助けるバランスのとれた給食です。作ってくださった調理員の方々に感謝の気持ちをもって残さず食べましょう。調査の結果3年1組が最優秀賞になりました。